

Trump annonce de nouvelles sanctions contre la Corée du Nord



Washington, 23 février (RHC)- Les États-Unis annonceront leur plus grand paquet de sanctions contre la République Populaire Démocratique de Corée tandis que la Corée du Sud se prépare pour entamer de nouvelles conversations avec des fonctionnaires de Pyongyang.

L'objectif principal de ces sanctions est de faire pression sur Pyongyang à cause de son programme nucléaire et de missiles et elles pourraient compliquer la récente détente entre les deux Corées.

Le vice-président des États-Unis Mike Pence a laissé entrevoir le plan cela fait deux semaines lors de son escale à Tokyo qui a précédé sa visite en Corée du Sud à l'occasion des Jeux Olympiques d'Hiver.

Pour sa part, le leader nord-coréen, Kim Jong Un, a signalé qu'il veut impulser le climat favorable de réconciliation et de dialogue avec son voisin du Sud après qu'une délégation de haut niveau qui a inclus sa sœur ait assisté à l'ouverture des Jeux Olympiques d'Hiver en Corée du Sud.

Les sanctions seront annoncés pendant qu'Ivanka Trump, fille et assessseure du président étasunien, visite la Corée du Sud pour assister à la clôture des Jeux Olympiques d'Hiver.

Pour sa part, le gouvernement sud-coréen écarte une rencontre entre des responsables nord-coréens et sud-coréens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155911-trump-annonce-de-nouvelle-sanctions-contre-la-coree-du-nord>



Radio Habana Cuba